

David est rentré de l'hôpital à l'âge de 6 semaines. Il nous avait beaucoup manqué, à nous ses parents et à ses soeurs et frères. Il était revenu en bonne santé après une grosse intervention, mais une chose me tracassait : je voulais absolument allaiter mon bébé. Après 6 semaines d'absence, qu'allait-il se passer ? J'ai eu connaissance d'une association qui aide les mères qui allaitent. J'ai rencontré une maman qui a pris le temps de m'écouter et de me conseiller sur la conduite à tenir dans ce cas précis. Cela m'a fait un bien fou de pouvoir enfin parler d'un problème que je contenais depuis trop longtemps. Quelle ne fut pas notre joie - partagée - de découvrir que David prenait plaisir à téter de nouveau sa Maman et de pouvoir supprimer les biberons l'un après l'autre. Je ne sais pas si j'ai assez remercié cette Maman de sa disponibilité et de son savoir-faire et aussi mon mari qui est rentré dans cette relation harmonieuse mère-enfant et qui nous a bien aidés et entourés. David a maintenant 12 ans, il me reste de merveilleux souvenirs de cette relation privilégiée avec mon enfant et mon mari qui est resté discret mais terriblement efficace. Et je sais que notre histoire a aidé beaucoup d'autres Mamans. N'est-ce pas ça le bonheur ?